

BRAND VOICE

Así es VanDutch 56, el yate donde el lujo y la libertad se dan la mano

Cantiere del Pardo presenta su nueva embarcación, de 17 metros de eslora, el cuarto modelo de la gama diseñado por Mulder Design

POR FORBES
23 MAYO 2023



La empresa italiana de construcción de yates **Cantiere del Pardo** lo ha vuelto a hacer. El nuevo **VanDutch 56** (llamado así por sus 56 pies de eslora, es decir, 17 metros), destaca por su elegancia y estilo contemporáneo, bajo unas líneas diseñadas por **Mulder Design**. Este yate, sin duda, es la síntesis de rendimiento, diseño y confort; un barco capaz de combinar la exclusividad y la construcción de la más alta calidad 'made in Italy'.

A primera vista, lo que **destaca en él es su confort, aprovechando los grandes volúmenes en cubierta para relajarse en las zonas lounge y moverse con seguridad entre los generosos espacios del barco**. El proyecto del VanDutch 56 permite a los propietarios vivir cada momento al aire libre en total autonomía, pero también para compartir el placer de la vida marina en compañía de familiares y amigos gracias a la posibilidad de embarcar **hasta 12 invitados**.



VD 56, un yate icónico

La elegancia se hace evidente gracias a sus líneas de agua aerodinámicas y un diseño exterior de gran impacto, que lucen como nadie en las aguas de **Venecia y Burano**, donde la marca grabó la sesión de fotos del yate. Un lugar conocido por su estilo, elegancia y exclusividad, características innatas del **ADN VanDutch**. Esta combinación resalta la identidad de la marca VanDutch, dirigida a un público de élite que busca grandes prestaciones y un diseño aerodinámico con suaves líneas sin bordes.

La elegancia de la internacionalmente conocida marca VanDutch, **recientemente adquirida por Cantiere del Pardo en 2020**, se combina con las más bellas y elegantes localizaciones Italianas.



Una embarcación exclusiva de 17 metros (56 pies) de eslora

El VanDutch 56 luce como un loft en el mar. Los espacios disponibles siguen una distribución diseñada para ofrecer el confort que se espera de yates de mayores dimensiones. En cubierta, **los respaldos del gran solárium de popa son amplios y ajustables para relajarse** incluso durante los cruceros más rápidos. Los cómodos sofás en forma de L situados en la gran bañera y completados por una mesa central ofrecen un espacio confortable para desayunos, comidas, aperitivos y cenas a bordo. La plataforma de popa, que se puede bajar para permitir un acceso práctico y seguro al agua, es la zona que añade un ambiente aún más lounge al VanDutch 56, llevando a los invitados a una **práctica y funcional terraza en contacto con el mar**.

El mostrador del bar y la espaciosa nevera de la bañera permiten preparar aperitivos y cócteles en cuestión de minutos. Los cómodos portavasos te hacen olvidar todos los pensamientos y te dejan arrollarte por las notas del excelente sistema de sonido, junto con la iluminación difusa por toda la

cubierta.



En cuanto a su Interior, el VanDutch 56 tiene una distribución dual que responde a las necesidades de los diferentes propietarios. La **distribución «lounge»** permite vivir el barco como un gran espacio abierto con un sofá en forma de U y una mesa central en proa. En popa, a babor, hay una cocina lineal equipada con todas las comodidades frente a un **sofá en forma de L**. Dedicada en cambio a quienes prefieren más intimidad, la versión «cabina» permite disponer de un auténtico camarote principal con cama doble en proa. Esta segunda distribución propone, en la parte de popa de los interiores, la misma solución con sofá en L y cocina lineal, con la posibilidad de añadir un segundo camarote con dos camas individuales separadas.



Electrónica y tecnología Garmin

La instrumentación de a bordo lleva la **prestigiosa firma de Garmin Marine con tecnología EmpireBus**. La seguridad de poder enfrentarse al mar gestionando motores y maniobras a través de una innovadora plataforma de navegación simplificada es única. El control de la VanDutch 56 se realiza desde una única consola que incluye **dos pantallas de 16 pulgadas** desde las que se puede coordinar toda la domótica de la embarcación. Desde ahí se puede gestionar la programación de la iluminación, el sistema de audio y el aire acondicionado. El resultado: un salpicadero totalmente limpio y racional, donde las únicas teclas operativas son digitales, manejadas desde la pantalla para navegar con total seguridad y el máximo confort.



El primero de la gama con motor Volvo IPS

VanDutch 56 es el **primer modelo de la gama que ofrece el motor Volvo IPS**, con el objetivo de mejorar aún más las prestaciones y reducir al mismo tiempo el consumo de combustible y las emisiones. Este motor también permite una mayor facilidad de uso y un manejo más suave de la embarcación. La configuración estándar del VanDutch 56 incluye **dos 800 IPS u**, opcionalmente, **dos 950 IPS**.

Cada propietario navega con un VanDutch único. El VanDutch 56, como los demás modelos de la gama, puede personalizarse para poner un acento de exclusividad en cada detalle. De hecho, está disponible una amplia gama de tejidos y colores para dar un toque personalizado a los cojines de a bordo, así como infinidad de colores para dar una personalidad especial a la pintura del casco.



Características técnicas

- Eslora: 16,9 metros
- Manga: 4,52 metros
- Calado: 1,23 metros
- Desplazamiento: 49,385 lbs/22,4 t
- Pasajeros a bordo: 12
- Capacidad del depósito de combustible: 634 G/2.400 L
- Capacidad del depósito de agua dulce: 103 G/390 L
- Motores:
Estándar: 2 x Volvo D11-IPS 800 – 625 HP
Opcional: 2 x Volvo Penta D11-IPS 950 – 725 HP



PARA LEER MÁS

 <p>VanDutch 40, una obra maestra del mar convertida en icono 30 junio 2023 En «Barcos»</p>	 <p>Así es Main, el yate de 60 millones de Giorgio Armani que navega estos días por Formentera 10 julio 2023 En «Barcos»</p>	 <p>Los 10 barcos que no te puedes perder si vas al Palma Internacional Boat Show 29 abril 2023 En «Barcos»</p>
---	--	---

Etiquetado: [barcos](#) [Brandel Content](#) [Cantieri del Pardo](#) [Muller Design](#)

Forbes 10years



Newsletter

Mantente informado de nuestras últimas noticias

APÚNTATE

SpainMedia.™

Forbes Tapas